

DIRECTORA DE LA DISA JAÉN INAUGURA LACTARIO INSTITUCIONAL

Con la presencia de la masa trabajadora y prensa local la Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño inauguró la mañana del viernes el lactario institucional en cumplimiento a lo que señala la Ley N° 29896.

“Este lactario servirá para que las mamás trabajadoras tanto de la sede como de periferie que estén dando de lactar, puedan atender las necesidades diarias de sus bebés en un ambiente acogedor y con las comodidades requeridas”, expresó Palacios Mariño.

Es el primero en Jaén. “En Jaén es la primera institución que cuenta con un lactario, eso es motivo para que otras entidades, sea pública o privada lo hagan, porque permitirán que mujeres en periodo de lactancia materna tengan mejores espacios laborales”, remarcó la Directora de la Disa Jaén.

Palacios concluyó agradeciendo a Promoción de la Salud, Recursos humanos y a todos los trabajadores que han hecho posible tener este ambiente donde nuestras mamás de la institución tengan tiempo para dar amor y alimento a sus hijos e hijas.

